



Ricardo Monreal aboga por la 4T: 'Claudia Sheinbaum actuará con prudencia'

En entrevista para *MVS Noticias* con Luis Cárdenas, Ricardo Monreal, senador de Morena, discutió la reciente victoria electoral de su partido, el papel que desempeñará este en el Congreso, y el llamado Plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador y su sucesora Claudia Sheinbaum.

El legislador expresó su satisfacción con los resultados electorales, describiéndolos como un "triumfo legítimo de la gente".



A pesar de sus expectativas iniciales de obtener entre 24 y 28 puntos, el margen se amplió a 32 puntos.

"Fue un triunfo muy contundente, pero siento que debemos actuar con mucha prudencia", señaló.

En cuanto a Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, destacó su compromiso y estructura.

"Es una gran responsabilidad para la doctora Sheinbaum, eso con lo que llega, 36 millones de votos, hace que tenga un mayor compromiso con la población. La veo a ella muy estructurada, cuidadosa, prudente", comentó.

Además, expresó su orgullo por haber acompañado a Sheinbaum en su recorrido por el país y los resultados obtenidos.

Destacó la diversidad dentro de Morena y cómo Sheinbaum logró integrar diferentes voces y evitar divisiones internas.

"Nuestro movimiento está integrado por voces disímboles. Nuestro partido, nuestra acción política, tiene muchos actores distintos de la sociedad que reflejan la pluralidad de ideas", afirmó.

Recordó los momentos iniciales del proceso interno en los que se presagiaba una posible ruptura, pero elogió a Sheinbaum por su capacidad de incluir a todos y evitar fisuras, lo que consideró su primer éxito.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

12/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

"El segundo fue que el movimiento no se radicalizara", añadió.

Hizo un llamado a la calma a los mercados financieros, resaltando la prudencia con la que Sheinbaum tomará decisiones.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/6/11/ricardo-monreal-aboga-por-la-4t-claudia-sheinbaum-actuara-con-prudencia-643319.html>